

La Sélection 2024 - Rapport du Jury

Cette année encore, de nombreux producteurs de vin et négociants en vin ont profité de l'occasion pour faire évaluer des vins tranquilles et mousseux du monde entier par le jury spécialisé de La Sélection -le concours de vin reconnu du Festival du vin de Bâle.

Le niveau de qualité des vins présentés ne cesse d'augmenter et 149 vins ont été récompensés, dont 60 par une médaille d'or et 89 par une médaille d'argent. Le grand nombre de médailles s'explique certainement aussi par le prix de vente moyen élevé de tous les vins présentés, qui s'élève à la coquette somme de CHF 29.45 par bouteille. Les médaillés d'or ont un prix de vente moyen de CHF 33.75 et les médaillés d'argent sont un peu moins chers avec CHF 28.75. Les vins médaillés d'or sont disponibles à partir de CHF 15.50.

Deux tiers des vins présentés au concours sont issus de la production suisse et bien soixante pourcent des médailles d'or ont été remportées par des vins suisses. Avec quinze médailles d'or et sept médailles d'argent, les vins sud-africains sont les gagnants parmi les pays étrangers.

Un travail remarquable du Jury

Nous sommes très fiers du travail des membres du jury. 18% des vins présentés ont été insérés à double dans les séries de dégustation. 86,4% de ces doubles échantillons ont été évalués par la même équipe de dégustation ou par deux équipes différentes avec une différence maximale de trois points sur l'échelle des centaines et près de 78% des doubles échantillons n'avaient même qu'un écart maximal de deux points, ce qui prouve une très grande fiabilité des résultats.

Vin de l'année

Le jury spécialisé du concours de vins La Sélection a couronné un « vin de l'année » parmi les vins blancs et les vins rouges les mieux notés.

- **Sélection de l'année pour les vins blancs:**
Chardonnay 2021 WO Overberg, Thamnus Wines, Off the R320 Hemel & Aarde Rd, South Africa
Jaune citron clair ; nez intense et légèrement réducteur avec des agrumes et des arômes nobles de torréfaction ; bouche ample avec une acidité bien présente, fruit intense et complexe, à nouveau des agrumes et des arômes nobles de torréfaction, équilibré et harmonieux, dense, longue finale. Un chardonnay impressionnant de concentration et d'élégance, au potentiel de développement encore plus grand.
75 cl, CHF 32.00, disponible chez www.savinis.ch
- **La Sélection de l'année pour les vins rouges:**
Mule noire AC Crozes-Hermitage 2019, Paul Jaboulet Aîné, Tain l'Hermitage, France
Rouge grenat dense. Nez intense et complexe, olives noires, viande fumée, légèrement réducteur ; bouche ample, tanins souples et nobles, acidité bien intégrée et présente, fruit intense avec des notes épicées, réglisse, myrtille, olives noires, chocolat amer, assez dense, équilibré et très harmonieux, longue finale. Une syrah dense et très élégante à la meilleure maturité pour être bu maintenant.
75 cl, CHF 29.00, disponible chez www.ullrich.ch

Découvrez des vins magnifiques

Utilisez les recommandations du jury spécialisé pour votre sélection personnelle de vins. Nous vous encourageons à découvrir et à déguster vous-même les superbes vins chez les négociants et les producteurs de vin qui ont participé à l'évaluation. Nous sommes persuadés que vous serez enthousiasmés. Pour plus d'informations sur les résultats de La Sélection 2024, rendez-vous sur www.laselection.ch.

Cette année, les vins primés d'or seront exposés sur un stand de La Sélection et des membres du jury vous montreront et vous expliqueront, à l'aide de vins primés, ce qui distingue La Sélection des autres concours de vins. Venez nous voir et laissez-vous convaincre.

Ivan Barbic

Master of Wine

Président du jury de La Sélection

[Télécharger le rapport du jury en PDF](#)